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)i 
HUALAÑE 
Comuna en movimiento 

En Hualañé, en el Salón Alcaldicio de la l. Municipalidad, a Lunes siete 
de Julio del año dos mil catorce y siendo las quince horas con trece minutos, entra en 
Sesión Ordinaria el H. Concejo Municipal de H ualañé, bajo la presidencia del Sr. Alcalde 
don Claudio Pucher Lizama, y la asistencia de los Sres. Concejales don Pedro Sepúlveda 
Riveros, don Hugo Moreno Varas, Srta. Carolina Muñoz Núñez, don Ne/son Maldonado 
Ahumada, don Enrique Cordero Martínez, y don José Patricio Rojas Ponce, más la 
presencia del Sr. Secretario Municipal don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de 
Actas Sra. Cristina Lillo Riquelme. 
El Sr. Presidente da inicio a la Sesión en nombre de Dios y de la Patria. 
El Sr. Presidente da lectura a la Tabla del día. 

1.-Actas 

Se somete a aprobación del H. Concejo el Acta de Reunión Ordinaria Nº 19 de fecha Lunes 
16 de Junio de 2014: 
Sr. Sepúlveda: Aprueba 
Sr. Moreno: Aprueba 
Srta. Carolina: Aprueba 
S~Maldonado:Aprueba 

Sr. Cordero: Aprueba 
Sr. Rojas: Aprueba 
Sr. Alcalde: Aprueba 
Por tanto, se aprueba Acta Nº 19 de Sesión Ordinaria de/echa Lunes 16 de Junio de 2014, 
la que es ratificada con /afirma del Sr. Secretario Municipal, Ministro de Fe. 
Enseguida, se somete a aprobación el Acta de Reunión Extraordinaria Nº 20 de fecha 
Viernes 27 de Junio de 2014: 
Sr. Sepúlveda: Aprueba 
Sr. Moreno: Aprueba 
Srta. Carolina: Se abstiene porque no asistió. 



Sr. Maldonado: No le ha llegado el Acta. 
Sr. Cordero: Aprueba 
Sr. Rojas: Aprueba 
Sr. Alcalde: Aprueba 
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Por tanto, se aprueba Acta Nº 20 de Sesión Extraordinaria de fecha 27.06.2014, la que es 
ratificada con la firma del Sr. Secretario Municipal. 

2.- Cuentas 

1.- El Sr. Alcalde dice que la semana pasada fue informado por parte de SERVIU, que 
estarían siendo licitadas las obras de pavimentación de La Huerta y H ualañé y se espera una 
rápida adjudicación para comenzar los trabajos. Asímismo, esta semana se tramitaría la 
pavimentación de calle José Miguel Carrera, pasajes de Villa Mataquito y Población Santa 
Rosa. 
2.- El Sr. Alcalde dice que como todos sabían, en badén de Peralil/o que realizó la empresa 
Cefeo sería de corta duración, por lo que se han efectuado reuniones y la empresa estaría 
evaluando la posibilidad de puente mas largo y alto o loza badén, y que el camino será 
ensanchado. 
3.- El Sr. Alcalde dice que hoy se postulan 2 proyectos FRIL, Reparación de Piscina y 
Gimnasios al aire libre en La Higuera, Villa Mataquito, Quilico, Villas Norte, Padre Carmelo 
Gonzá/ez y más máquinas de ejercicio a Parronal y Peralillo. 
4.- El Sr. Alcalde se refiere a la entrega de llaves de Villas El Sol, El Encanto y Bicentenario 
el día Viernes, que ya las personas se han cambiado dada la urgencia y necesidad que tenían, 
que SERVIU siempre dijo que la/echa sería el 4 de Julio pero por motivos ajenos no se pudo 
agendar la Inauguración, y hasta el día Martes no había nada oficial. Luego se dijo que se 
entregarían 10 casas por grupo por lo que acudió a Ta/ca el Jueves llegando al acuerdo de 
que se entregarían el 100% las llaves y más adelante se haría una inauguración oficial con 
la asistencia de autoridades. En el momento de la entrega los pobladores querían compartir 
su alegría con entrega de palabras, lo que no fue permitido por funcionarios de SERVIU, 
exigiendo y ex.torsionando que se retiraran las banderas de Chile y Hualañé para la 
entrega. Con el fin de evitar un caos mayor, se hizo así como pidieron , pero es una situación 
realmente insólita. Nunca se ha desconocido la jerarquía de los representantes de Gobierno, 
somos respetuosos de ello, no es lo que se quiere para la Comuna. En su momento no se hizo 
público para no empañar la alegría de las personas que recibían con ansias sus soñadas 
viviendas. 
5.- Indica que con el apoyo de Bancoestado se realizará en la Comuna la Celebración de la 
Virgen del Carmen el día 16 de Julio a las 11:00 Hrs., en el costado del Gimnasio San José. 
6.- Indica que el recorrido de la ex.tracción de basura para las poblaciones nuevas, será en 
principio los días Martes y Sábado, alrededor de las 9:00 Hrs. 

3.- Tabla Ordinaria 

J.- Carta de Junta de Vecinos Bel/avista sobre 2 grandes eventos en la entrada de la Piscina, 
solicitando algún arreglo. 
La Srta. Carolina agrega que es lo que ella ha estado solicitando, ya que hay peligro latente. 
El Sr. Cordero dice que el paso de camines ha agrandado el problema 
El Sr. Alcalde dice que se estaban esperando fondos de mayores ingresos con recursos 
propios y que por ahora se puede rellenar con material. 
2.- Certificado Nº 226 de Sr. Secretario Municipal sobre Aprobación de Modificación 
Presupuestaria para cancelar bonificación por retiro de cuatro docentes de la Comuna. 



3.- Of. Nº 804 de Sr. Intendente informando el nuevo Coordinador Regional de Seguridad 
Pública, abogado Sr. Luis Moyano Luengo. 
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4.- Circular Nº 72 de SUBDERE sobre Programas de Capacitación 2014 de la Academia de 
Capacitación Municipal y Regional. Piden copias, las que les serán entregadas 
5.- Of. Nº 315 Dpto. de Salud solicitando pronunciamiento a propuesta de Reglamento de 
Carrera Funcionaria enviado el 2012. 
Dado el tiempo transcurrido, se solicitará el envío de la documentación para análisis del 
Cuerpo colegiado. 
6.- Informe de Asociación Chilena de Municipalidades sobre Dictamen de Contraloría que 
indicó que los Concejos Municipales se encuentran facultados excepcionalmente para 
actualizar su dieta a contar del 01 de Abril de 2014. 
El Sr. Alcalde dispone cancelar de acuerdo a la Ley 
7.- Of. Nº 194 de Asistente Social solicitando el 50% de rebaja de Nicho Municipal para los 
restos de doña Celedinia Rosa Rojas Canales (Q.E.P.D.), caso socialmente justificado. 
Comienza la votación: 

Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Moreno: Si 
Srta. Carolina: Si 
Sr. Maldonado: Si 
Sr. Cordero: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
Por lo tanto se ACUERDA: Aprobar la exención del 50% del pago del Nicho Municipal para 
los restos de doña Celedinia Rosa Rojas Canales (Q.E.P.D.); caso socialmente justificado. 
8.- Of. Nº 572 de FOSIS sobre Financiamiento de proyectos Comunitarios, donde solicitan 
efectuar en el H. Concejo la ratificación de la única propuesta postulada. 
Como la Directiva de la Junta de Vecinos Bel/avista se encuentra a la espera y es la 
institución favorecida , se toma el punto 5 de la Tabla: 

5.- Proyecto FOSIS (Dirección Regional) 

Se hace presente FO SIS mediante sus funcionarios Srta. Katerin Rojas, Asesora técnica de 
FOSIS, Sr. Rafael González y Sr. Eduardo Arenas, y la Directiva de la Junta de Vecinos 
Bel/avista: Presidente don Juan Avendaño, Secretario don Gilberto Márquez, y Tesorera la 
Sra. Mercedes Valenzuela. 
La Srta. Rojas expone que como se trata de un proyecto Comunitario de FOSIS IRAL, debe 
ser aprobado y sancionado por el H. Concejo Municipal y entrega la palabra al Sr. 
Avendaño, quien da a conocer el proyecto que lleva por nombre" Equipando nuestra Sede 
Social" y el detalle es la compra de 100 sillas individuales, mesas para 6 personas, mueble de 
cocina, lavaplatos de dos manos, congelador, escritorio y estante para oficina; que sería un 
beneficio para una amplia parte de la comunidad y el total es de $ 2. 000. 000 (dos millones de 
pesos). Solicita el visto bueno para seguir adelante con este proyecto y también con la 
reparación de su Sede dañada con el terremoto, explica los servicios que presenta el recinto 
tanto al sector como a quienes lo requieran. 
La Sra. Katerin explica que ella sería la supervisora de la ejecución del proyecto, con 
rendiciones mensuales y relata que son solo tres Comunas favorecidas en la Región con este 
sistema. 
Como integrante del sector, el Sr. Cordero agradece lo logrado. 
El Sr. Alcalde felicita a los Dirigentes por su trabajo. 
El Sr. Alcalde solicita el pronunciamiento y el acuerdo es unánime: 
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ACUERDO: Ratificar la propuesta postulada por la Junta de Vecinos Bellavista de 
Hualañé para proyecto FOSIS " Equipando nuestra Sede Social" por un valor de $ 
2.000.000 (Dos millones de pesos) 

6.- Bases Concurso Dpto. Salud 

Por Of. 300 del Dpto. de Salud que remiten bases para cargos de Enfermera, Nutricionista, 
kinesiólogo, 2 paramédicos y 2 auxiliares de servicios. 
Se sancionará en la próxima Reunión. 

Se retoma la Tabla Ordinaria: 
9.- Of. 262 de DAEM solicitando autorización para dar de baja y rematar 2 vehículos: 
Miniobus Kia 2003 y Camioneta Ssangyong 2008. 
Hechas algunas consultas se procede a la votación: 

Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Moreno: Si 
Srta. Carolina: Si 
Sr. M a/donado: Si 
Sr. Cordero: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
Por tanto, se ACUERDA: Aprobar dar de baja y rematar vehículos de la Dirección Comunal 
de Educación Minibús Kia 2003 y camioneta Ssangyong 2008 
10.- Circular Nº 09 de CEDORA ofreciendo capacitaciones en diversas ciudades. 
11.- Dictámen de Contraloría por dieta de Sres. Concejales, ya conocido. 
12.- Seminario de Presupuesto Municipal 10 y 11 de Julio en Santiago. Asisten Sr. 
Administrador, Jefe de Finanzas y SECPLAC. 
13.-Seminario de Inter Chile en Pucóny Buenos Aires 21al25 de Julio 20014. 
14.- Carta de Asoc. de Municipalidades por renuncia voluntaria de su Presidente y que 
asume don Martín Arriagada Urrutia, Alcalde de Sagrada Familia. 
15.- Documento de la Asociación de Municipalidades pidiendo reconsiderar Dictámen por 
dieta de Concejales. 
16.- Carta de don Víctor López Ponce solicitando terreno ex vertedero en El Porvenir para 
mantener animales a cambio de mantener cercos, por un lapso de 3 años. 
Conversada la situación, se le responderá que se utiliza para extracción de áridos y está 
contemplado para otros proyectos, incluso habitacionales. 
17.- Carta firmada por don Manuel Cárdenas, representante de 24 firmas que se adjuntan, 
solicitando gestionar la autorización de estacionamientos en ambos costados de la calle 
Arturo Pral para fo mentar el comercio del sector. 
Se conversa la conveniencia de la modificación . El Sr. Alcalde dice que la petición es 
atendible y que a la vez tiene el estudio de instalación de parquímetros que entrega a los 
presentes 
Mientras se aprueba el estudio se puede sancionar la petición presentada. 
La moción es: 
Autorizar el estacionamiento de vehículos menores en ambos costados de la calle Arturo 
Pral desde Punta de Diamante hasta Pedro Aguirre Cerda, a contar del 01 de Agosto de 2014 
y de camiones solo para carga y descarga. 
Se vota: 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Moreno: Si 



Srta. Carolina: Si 
Sr. Maldonado: Si 
Sr. Cordero: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
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Por tanto, se ACUERDA: Autorizar el estacionamiento de vehículos menores en ambos 
costados de la calle Arturo Prat desde Punta de Diamante hasta Pedro Aguirre Cerda, a 
contar del 01 de Agosto de 2014 y de camiones solo para carga y descarga. 
18.- Of. Nº 152 de Dirección de Obras Municipales, informe de licitaciones y contrataciones 
mes de Junio 2014 
19.- Of. Nº 311 de Dpto. de Salud, informe de licitaciones y contrataciones mes de Junio 2014 

4.- Modificación Presupuestaria Finanzas 

Se trata de la Modificación Nº 2 por $ 28.800.000 (Veintiocho millones ochocientos mil 
pesos) recibidos desde la SUBDERE para la cancelación de los PGM de funcionarios 
Municipales. 
Se solicita la presencia de la Srta. Anita González C. Jefe de Adm. Y Finanzas, quien aclara 
dudas a consultas de los presentes. 
Hecho esto, comienza la votación: 
Sr. Sepúlveda: Aprueba 
Sr. Moreno: Aprueba 
Srta. Carolina: Se abstiene por parentesco con funcionaria. 
Sr. Maldonado: Aprueba 
Sr. Cordero: Aprueba 
Sr. Rojas: Aprueba 
Sr. Alcalde: Aprueba 
Por tanto, se ACUERDA: Aprobar Modificación Presupuestaria del Dpto. de Adm. y 
Finanzas por un monto de $ 28.800.000 (Veintiocho millones ochocientos mil pesos) 
recibidos desde la SUBDERE para la cancelación de los PGM de funcionarios Municipales. 

9.- Patentes de Alcoholes 

El Sr. Alcalde da a conocer el informe del Dpto. de Tránsito y Patentes sobre la autorización 
de Patentes de expendio de bebidas alcohólicas, adjuntando el informe del Juzgado de Policía 
Local con las infracciones cursadas . 
Analizadas las solicitudes recibidas, las siguientes cumplen con los requisitos y cuentan con 
toda la documentación: 

l. Eisa San Martín Riquelme 
2. Nancy Albornoz Hernández 
3. Magdalena Andrade Díaz 
4. Delia Bahamondes 
5. Diana José Garrido Farías 
6. Alejandra Calderón /barra 
7. Marta Elena Canales Sepúlveda 
8. Gladys Paz Bustamante Castro 
9. Comercial Prade Arce Ltda. 
10.Herminia Contreras Palma 
11.Luis Cordero Núñez 
12.Alonso de la Barra Peters 



13.Alonso de la Barra Núñez 
14.Juan Carlos Donaire Navarro 
15.Felicinda del Pilar Benavides Marchant 
16.Manuel Bustamante Rivera 
17.Elba Núñez Díaz 
18. Clementina González Meléndez 
19.Mercedes Guzmán Vergara 
20. Carmen Rosa Herrera Díaz 
21.Iván Meléndez Poblete 
22.María Angela Vergara Mora 
23.Sergio Muñoz Retamal 
24. Orfelia Navarro Hormazábal 
25.Laura Rosa Navarro Reyes 
26. Comercial Palma Vergara 
27.Juan Ponce Valenzuela 
28. Orlando René Rojas Cordero 
29.Rubén Ramírez Morales 
JO.María Mercedes Ramírez Rojas 
31.María A. Ríos Saavedra 
32.Carlos Alamiro Díaz Cañete 
33.Jorge Díaz Pizarro 
34.María Solís Cordero 
35.José Gabriel Guerra Gómez 
36.Andrés Rufino Valdivia lturriaga 
3 7.Adriana del C. Véliz Miño 
38.Marta A/varado Retamal 
39.José Orlando Valdés Palomera 
40. Víctor Araya Vergara 
41.Enrique Farías Canales 
42.Eliana Herrera Retamal 
43.María Adelina Maldonado Venegas 
44.Luis Merino Molina 
45.Modesto Herrera Retamal 
46.Clementina Ávila Silva 
47.Luz Marina Torres Torres 
48.María Cecilia Correa Meléndez 
49. Víctor Corona A/arcón 
SO.María Justina Hernández Bravo 
51.Sofía Jofré López 
52.María Gertrudis Herrera Jaña 
53.Marta Alicia Aguilera Aguilera 
54.Lorena de las Mercedes Galaz Zúñiga 
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Existen 5 Patentes que por el número de infracciones cursadas, se solicitarán los siguientes 
informes: 
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Nº NOMBRE LOCAL INFRAC. INFORMES 
CURSADAS SOLICITADOS 

1 Carmen Gloria Meléndez El Porvenir 3 A Carabineros 
González 

2 Gladys Pérez Campos El Diamante 3 A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 

3 Isabel Loreto Gómez Poblete El Corra/ero 2 A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 

4 Luis Re nato Ponce Entre Copas 2 A Carabineros 
Valenzuela A Asamblea Junta de Vecinos 

5 /vonne Valdivia Maldonado Maui 2 A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 

Por unánime ACUERDO: Se aprueban las 54 Patentes a nombre de las personas detalladas 
y se solicitarán los informes que se indican a las 5 que se individualizaron. 

8.-Lectura Informe de Contraloría. 

El Sr. Secretario Municipal da lectura a Of. Nº 4767 de Contraloría Regional del Maule 
sobre informe Final Nº 1 O sobre fiscalización efectuada al Dpto. de Educación. Se entrega 
una copia del mismo a cada uno de los presentes, dando cumplimiento a lo estipulado en el 
Oficio de Contraloría. 
El Sr. Alcalde dice que se tomarán las medidas para corregir las observaciones efectuadas y 
se iniciará Investigación Sumaria. 

7.- Proyecto de luminarias 

El Sr. Alcalde presenta proyecto de cambio y ampliación de luminarias en la Comuna de 
H ualañé, donde se han acogido las necesidades de los vecinos de las distintas localidades. 
Para ello, entrega la palabra al Sr. Director de Obras don Daniel Kalogerini López y a don 
José Horacio Castro, encargado eléctrico, quienes a través de exposición con gráficos 
digitales van mostrando en detalle el proyecto que cubre los sectores de: Bóquil, Caone, 
Camarico, Barba Rubia, El Rincón, Remolino, Quilico, Porvenir, Peralillo, Parronal, Orilla 
de Valdés, Mira Río, Los Coipos, Las Cantinas, La Rinconada, la Huerta, la Higuera, 
entrada de Hualañé, Espinalillo, El Llano de Caone y El Cobre. 
El costo estimativo es de$ 15.000.000 (Quince millones de pesos) mensuales pagaderos en 
96 meses, según estimación de Empresa Elecnor. 
El Sr. Alcalde consulta a los presentes si están de acuerdo en hacer las Bases para licitar el 
recambio de 1.576 luminarias existentes y un total de 2.184 led con una garantía mínima de 8 
años y estipulando que cuando se necesite atención en reparación tenga un plazo de 48 
horas. 
La propuesta a Concejo es si se aprueba proceder a la licitación. 
Comienza la votación: 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Moreno: Si 
Srta. Carolina: Si 
Sr. Maldonado: Si 



Sr. Cordero: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
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Por tanto, se ACUERDA: Proceder a la Licitación de recambio y ampliación de luminarias, 
con un total de 2.184 led para la Comuna de Hualañé, cuyas Bases serán sometidas a 
aprobación del H. Concejo Municipal 

10.- Hora de Incidentes 
Sr. Sepúlveda 

1.- Dice que piensa que no es justo que a los recolectores de la basura se les cancele 
parcializado una plata que a ellos les corresponde y que en el acuerdo ellos no tuvieron 
conocimiento. 
El Sr. Alcalde programará una Reunión para este efecto. 
2.- Dice que en el Callejón de Camarico no pasa una máquina para arreglar el camino hace 
años, para que se tenga en cuenta. 
3.-Dice que don Antonio Guerra Castillo cumple 100 años el 19 de Agosto; cumple 100 años 
y la familia desea hacer un pequeño homenaje. Se acercarán al Municipio. 
4.- Dice que don Juan Ortíz Muñoz de Mira Río sufre una enfermedad catastrófica y que los 
vecinos quieren arreglarle una pieza forrada para cuando llegue a su casa. El vecino 
Osvaldo Valenzuela vendrá al Municipio por el caso. 

Sr. Moreno 

1.- Solicita movilización para grupo de baloncesto que fue invitado a Cuadrangular a 
Curepto el 19 y 20 de Octubre. 
2.- Dice que la Sra. Gloria Jiménez Arenas, de Orilla de Navarro, presente en la reunión, 
tiene un grave problema para financiar un gasto de salud de una hija. 
Es invitada a exponer su caso. La Sra. Jiménez dice que su hija E liana fue operada el año 
pasado de un oído y ahora se le provocó problema en el otro, que los doctores no le cobran la 
operación, solo los insumos, que son $ 1.129.000 (Un millón ciento veintinueve mil pesos), 
es una delicada operación ya que deben reconstruirle el oído carcomido por una bacteria, 
hasta el cráneo, tiene 18 años y quiere seguir estudiando, los doctores dicen que con esta 
operación quedaría bien. 
El Sr. Alcalde le dice que venga a hablar con la asistente social para ver como se le puede 
ayudar. La Sra. dice que el 21 la operan y hay 30 días para cancelar. 
La Sra. Jiménez agradece y se presentará mañana al Municipio a ver su caso. 

Srta. Carolina 

1.- Dice que atendido al tema de Ley SEP, la Comisión de Educación desea tener reunión el 
día Jueves 10 a las 16:00 Hrs. ,en dependencias DAEM, para lo que se invitará a los 
Concejales y personas atingentes al tema . 
El Sr. Alcalde dice que los funcionarios se deben citar a través del Alcalde. 
La Srta. Carolina dice que habló con el Secretario Municipal y que es una invitación, no una 
citación. 
El Sr. Alcalde dice que el tema legal en el rol fiscalizador que ejercen los Concejales debe ser 
a través del Concejo, como por ejemplo en una reunión extraordinaria, ya que de esa manera 
las personas que entregan información lo hacen en forma oficial, y que no hay ningún 
inconveniente en que se haga un Concejo Extraordinario. 
El Sr. Sepúlveda dice que cuando sea el Concejo Extraordinario, él asiste, porque se debe 
hacer. 
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La Srta. Carolina propone el mismo Jueves a las 16:00 Hrs., lo que es apoyado por sus 
pares. Se citará al sr. Director Comunal de Educación, Sr. Jefe de Finanzas de Educación, 
Sr. 
Encargado de Finanzas Ley SEP y Encargado Ley SEP. 
El Sr. Secretario Municipal cursará las citaciones. 
2.- Consulta por el funcionamiento del Canil 
Se le informa que ya se encuentra techado y que funcionará desde el 21 de Julio 
3.- Consulta si las cotizaciones previsionales de Educación de Mayo fueron canceladas, y si 
hay disponibilidad presupuestaria para cancelar Junio. 
El Sr. Alcalde dice que de acuerdo a la disponibilidad presupuestaria, si. 
4.- Dice que solicita la Conciliación Bancaria con Ingresos y Egresos de Cuenta Corriente 
del DAEM Nº 42709004764. 
5.- Dice que los muchachos que practican Enduro y que solicitan el terreno de Mira Río para 
sus prácticas hablaron con un propietario vecino que les admite el paso y consulta que si se 
consiguen la debida autorización, el Municipio accede a ello. 
El Sr. Alcalde dice que autorización de funcionamiento, si 

Sr. M a/donado 

J.- Dice que la Sra. Violeta Campos Labra de La Huerta se está dializando y no coinciden sus 
horarios con los viajes que se hacen. 
El Sr. Administrador, coordinará con la hija de la Sra. para ver posibilidad de cambio de 
atención en Curicó, como se hizo en otro caso. 
2.- Consulta por caso de remate de terreno en Patacón para comprar terreno en Espinalillo 
para pozo de agua potable. 
El Sr. Alcalde dice que está considerado en el Presupuesto la compra del terreno. Hay 
conversaciones con la familia, han estado reticentes y venden una parte opuesta al proyecto, 
pero que igual sirve,, Se está haciendo un plano de subdivisión y se está solicitando el 
estudio de título de la propiedad, el valor es de aproximadamente 3 millones de pesos. 
3.- Dice que en Los Coipos, en calle Vieja, hace falta construir badén o cajón en el estero, ya 
que no hay pasarela peatonal. 
El Sr. Alcalde dice que habría que contemplarlo para el Presupuesto 2015 y para hacerlo 
antes de las lluvias. 
4.- Dice que por los perritos vagos hay basura en las calles y que la gente no aprende aún 
cuándo debe sacar la basura. 
5.- Dice que en relación al informe de Contraloría entregado y que ha estado hojeando, hay 
una parte muy grave que es en remuneraciones. 
El Sr. Sepúlveda dice que hay un Curso de Ley SEP en Iloca y que desea autorización del 
Concejo para asistir. Varios Concejales desean asistir, por lo que se consultará a Finanzas 
la parte recursos y se tendrá la respuesta para el día Jueves. 

Sr. Cordero 

1.- Dice que la Srta. Marisol Fuenzalida de Rincón de Bóquil solicita reinstalación de 
medidor que fue dañado por temporal, ya que está inseguro y hay peligro 
2.-Dice que la Srta. Milena Aguilera está esperando visita de asistente social Srta. Rocío, que 
por favor lo haga. 
3.- Dice que los vecinos de la Villa Los Jardines están preocupados ya no solo por los 
trabajos inconclusos sino que también porque la Empresa tapó las salidas de aguas lluvia y 
no permiten el escurrimiento de agua, lo que puede acarrear inundaciones. Si es posible 
conversar/o con la Empresa para tenerlo expedito para próximas lluvias. 



10 
5.- Dice que don Ciro Herrera Moya afirma que parte de terreno colindante al 
Cementerio Municipal donde se ubican baños y plazoleta, le pertenece ya que tiene planos y 
Escritura, si habría solución de expropiar o cancelar. 
El Sr. Alcalde dice que desconoce la situación y que se haga la solicitud como corresponde. 

Sr. Rojas 

1.- Dice que estuvo en Ta/ca en Bienes Nacionales y no ha llegado la información sobre 
tenencia legal de propiedades como Edificios Públicos de Hualañé y Escuela de Los Sauces. 
Le responde el Sr. Administrador que él lo está preparando con el asesor jurídico. 
2.-Dice sobre el horario de los recolectores de basura: es casi inhumano que trabajen a esas 
horas, que en invierno es complicado para ellos, si se puede cambiar el horario de invierno. 
Apoya el Sr. Sepúlveda. 
El Sr. Cordero dice que hay riesgo cuando hay neblina, el camión no tiene neblineros, se 
están exponiendo a personas y al camión a riesgo de accidente. 
El Sr. Alcalde y el Sr. Administrador explican que hay un tema legal de licitación, con 
horario establecido en las bases, las cuales pasan a formar parte del Contrato. Por este 
aspecto legal, debe ser considerado en la próxima licitación, es decir, establecer horario de 
invierno y de verano. 

3.- Dice que en reunión de El Porvenir supo de gravilla suelta, erosión en asfalto, si gente del 
PMU puede ir a barrer. 
El Sr. Alcalde dice que es mejor hablar con la Empresa Barros Bruzzone para que lo saque 
con maquinaria que personas que vayan a barrer. 

Siendo las 19:20 Hrs. el Sr. Presidente da por terminada la Sesión. 

ACUERDOS: 

1.- Aprobar la exención del 50% del pago del Nicho Municipal para los restos de doña 
Celedinia Rosa Rojas Canales (Q.E.P.D.); caso socialmente justificado. 

2.- Ratificar la propuesta postulada por la Junta de Vecinos Bel/avista de Hualañé para 
proyecto FOSIS " Equipando nuestra Sede Social" por un valor de $ 2.000.000 (Dos 
millones de pesos) 

3.- Aprobar dar de baja y rematar vehículos de la Dirección Comunal de Educación Minibús 
Kia 2003 y camioneta Ssangyong 2008 

4.-Autorizar el estacionamiento de vehículos menores en ambos costados de la calle Arturo 
Prat desde Punta de Diamante hasta Pedro Aguirre Cerda, a contar del 01 de Agosto de 2014 
y de camiones solo para carga y descarga. 

5.-Aprobar Modificación Presupuestaria del Dpto. de Adm. y Finanzas por un monto de $ 
28.800.000 (Veintiocho millones ochocientos mil pesos) recibidos desde la SUBDERE para la 
cancelación de los PGM de funcionarios Municipales. 
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a) Aprobar para el segundo Semestre 2014, las siguientes Patentes de Alcoholes de la 
Comuna de H ualañé: 

l. Eisa San Martín Riquelme 
2. Nancy Albornoz Hernández 
3. Magdalena Andrade Díaz 
4. Delia Bahamondes 
5. Diana José Garrido Farías 
6. Alejandra Calderón /barra 
7. Marta Elena Canales Sepúlveda 
8. G/adys Paz Bustamante Castro 
9. Comercial Prade Arce Ltda. 
10.Herminia Contreras Palma 
11.Luis Cordero Núñez 
12.Alonso de la Barra Peters 
13.Alonso de la Barra Núñez 
14.Juan Carlos Donaire Navarro 
15.Fe/icinda del Pilar Benavides Marchant 
16.Manue/ Bustamante Rivera 
17.Elba Núñez Díaz 
18. Clementina Gonzá/ez Meléndez 
19.Mercedes Guzmán Vergara 
20.Carmen Rosa Herrera Díaz 
21.Iván Meléndez Poblete 
22.María Angela Vergara Mora 
23.Sergio Muñoz Retamal 
24. Orfelia Navarro Hormazábal 
25.Laura Rosa Navarro Reyes 
26. Comercial Palma Vergara 
27.Juan Ponce Valenzuela 
28. Orlando René Rojas Cordero 
29.Rubén Ramírez Morales 
30.María Mercedes Ramírez Rojas 
31.María A. Ríos Saavedra 
32. Carlos Alamiro Díaz Cañete 
33.Jorge Díaz Pizarro 
34.María Solís Cordero 
35.José Gabriel Guerra Gómez 
36.Andrés Rufino Valdivia lturriaga 
3 7.Adriana del C. Vé/iz Miño 
38.Marta A/varado Retamal 
39.José Orlando Valdés Palomera 
40. Víctor Araya Vergara 
41.Enrique Farías Canales 
42.Eliana Herrera Retamal 
43.María Ade/ina Maldonado Venegas 
44.Luis Merino Molina 
45.Modesto Herrera Retamal 
46.Clementina Ávila Silva 
47.Luz Marina Torres Torres 



49. Víctor Corona A/arcón 
50.María Justina Hernández Bravo 
51.Sofía Jofré López 
52.María Gertrudis Herrera Jaña 
53.Marta Alicia Aguilera Aguilera 
54.Lorena de las Mercedes Ga/az Zúñiga 

b) Solicitar los informes que se indican a las Patentes individualizadas: 

Nº NOMBRE LOCAL INFRAC 
CURSADAS 

1 Carmen Gloria Meléndez El Porvenir 3 
González 

2 Gladys Pérez Campos E/Diamante 3 

3 Isabel Loreto Gómez Poblete El Corra/ero 2 

4 Luis Renato Ponce Entre Copas 2 
Valenzuela 

5 Ivonne Valdivia Maldonado Maui 2 
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INFORMES SOLICITADOS 

A Carabineros 

A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 
A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 
A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 
A Carabineros 
A Asamblea Junta de Vecinos 

7.- Proceder a la Licitación de recambio y ampliación de luminarias, con un total de 2.184 
led para la Comuna de Hualañé, cuyas Bases serán sometidas a aprobación del H. Concejo 
Municipal 

RO FLORES CABRERA 
SECRE ARIO MUNICIPAL 

MINISTRO DE FE 
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE 


